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司会：伊那中央 RC松田靖宏 SAA 

ソ  ン  グ  奉仕の理想 

会 長 談 話  伊那 RC 山田 益会長 

 昨年 5月には、「新型コロナウ

イルス：COVID19」の感染がよう

やく収まっていろいろな規制が

緩和されて、世界中の人々の流

れがあちこちで大きく起こって

います。特に観光業は TV報道で

有りますように、日本は外国人

が行きたい国として No１にあげ

られています。特に中国や韓国の人たちには大変

な人気で、現在の為替レートが円安となっている

ため観光と買い物に集中しています。 

今までの日本人が注目していないようなとこ

ろ、例えば山梨県の河口湖町のコンビニを入れて

の富士山の写真撮りなど、思ってもみなかったよ

うな事が起こっているようです。その他北海道の

廃線が予定されている鉄道路線に鉄道マニアが

多く訪れたり、長野県の秘境駅に突然多くの観光

客が来たりと、もう大変です。これらの情報は、

やはりネットの時代を象徴しています。 

 さて伊那中央 RC さんとの合同例会が、昨年に

続いて本日開催される事となり、大変うれしく思

っています。 

私の会長としての 2023-24 年度も後僅かとな

りました。自分の健康管理のまずさから入院した

り通院したりで大変多くの方々に迷惑をかけて

しまいました。本当にすみませんでした。特に唐

澤幹事さん、S,A,A登内さん、事務局清水さんに

は、大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

伊那中央 RC 市川修次会長 

今日は伊那 RC伊那中央 RCの年に一度の合同夜 

 

 

 

 

 

 

間例会です。大変大勢の皆様に

出席して頂きありがとうござい

ます。今回は私共伊那中央が主

管という事になります。年に一

度ですので大いに語り合い親睦

を深めて頂ければと思います。 

 私は昨年のこの合同例会の事

を鮮明に覚えている事がありま

して、今日はお見えになっていないようですが伊

那 RC の荒木前会長の挨拶でして「人は年をとる

事に一日を早く感じるようになるので、そのよう

に感じる人は RC の会長をやれば良い」という挨

拶でした。全くその通りでやっと一年経ったかと

いう思いで今日はここに立たせて頂いています。 

今日は楽しく合同例会行いたいと思います。宜

しくお願い致します。 

次期会長・幹事挨拶 

伊那 RC 平出吉範会長エレクト 

 65 期伊那 RC 会長に指名され

ました平出吉範と申します。

2007 年に入会して早 17 年が経

ちました。17年の間にロータリ

ークラブを通じていろいろな

方々と知り合う機会に恵まれ

たことが一番の収穫でありま

した。 

私は市内で小児歯科医院を開業しています。主

に子どもや障害児・者の歯科治療と予防の仕事を

して 30 年になりますが、なかなか他業種の方々

と知り合う機会というのは少ないものです。 

このような人間でありますが、伊那中央クラブ

の皆さまのご協力も頂いて、この一年間活気ある

楽しいクラブ運営に努めたいと考えております

ので、宜しくお願いいたします。 
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伊那 RC 山﨑秀亮次期幹事 

 伊那 RC の次期幹事を務め

ます山崎です。ロータリー歴

は 8 年目となります。 

まだまだわからないことば

かりですが、これからの 1 年

間、皆さまのご協力とサポー

トをお願いしながら、より良

いクラブ活動を運営できるよ

う務めてまいります。どうぞよろしくお願いいた

します。 

伊那中央 RC 熊谷 健会長エレクト 

 次年度、伊那中央 RCの会長

を務めさせていただきます熊

谷健と申します。伊那市内で

司法書士事務所を開業して４

０年位経ちます。どうかよろ

しくお願い致します。 

 伊那ロータリークラブの平

出会長エレクトとは高校時代

の同学年生でありまして、色々と弱みを握られて

いるところもありますが、相手の弱みも握ってい

るという微妙な関係であります。お互い牽制しな

がらバランスよく、両クラブの信頼関係を保って

いきたいと考えていますので、ご支援よろしくお

願い致します。 

 さて、ここで初めて披露しますが、次年度の伊

那中央ロータリークラブのクラブスローガンを

「ロータリーは素敵だ！」とさせていただきまし

た。その意図は、例会や事業を通じて、メンバー

各位が達成感や仲間同士の絆を実感でき、「ロー

タリーは素敵だ！」と感じていただけるクラブ運

営をしていきたいという想いであります。 

 また、次年度は小椋幹事という強い味方をいた

だきました。精一杯頑張りますので、ご支援をよ

ろしくお願い致します。 

伊那中央 RC 小椋文成次期幹事 

 7 月より伊那中央 RC の幹事

を務めます小椋と申します。熊

谷会長にご迷惑をお掛けする

ことがないよう努めていきた

いと思います。 

伊那 RC の皆さんにも何かと

お世話になると思いますが、ど

うぞ 1 年間よろしくお願いいた

します。 

ニコニコボックス 

・山田 益 唐澤幸利 今日は伊那中央 RC さん

との合同例会です。よろしくお願い致します。 

・赤羽弘之 合同例会よろしくお願い致します。 

・本郷一博 年 1回の合同例会、楽しみに参りま

した。よろしくお願い致します。 

・唐木 拓 本日娘が東京へ修学旅行に出発し

ました。TDLへ行けると楽しみにしていました。 
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手に手つないで 
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 懇 親 会 司会：伊那 RC 登内豊明 SAA 

       

 
          

 


